

INDUSTRIE AUTOMOBILE : Un nouveau DG à la tête de l'usine Continental de Sarreguemines

Didier Fuchs est le nouveau directeur général de l'usine du Groupe Continental ([CONTINENTAL FRANCE](#) / T : 03.87.95.85.00) de Sarreguemines/57, 1er employeur industriel du secteur (1.500 personnes), qui est également la plus grande unité de production de pneus en France. Il succède à Bertrand Bogaert, nommé à ce poste en 2021. Didier Fuchs, strasbourgeois d'origine, revient en France, puisqu'il était précédemment vice-président de Continental Molds et Machinery sur le site de Stoecken, en Allemagne. <https://www.continental.com/fr-fr/>